

VALLÉE VERTE

Passeurs d'Arts : rencontre avec la danseuse Agathe Leleu



Agathe Leleu apporte grâce et talent au spectacle des Passeurs d'Arts qu'ils présenteront demain à Sciez. Le DL/J.Ok

Demain soir, les Passeurs d'Arts présenteront la première de leur création "EnSuite ?...", à 20h30 au CAS de Sciez (lire également page 13). Parallèlement à son travail de création avec la compagnie lyonnaise Pluri-Elles, la danseuse Agathe Leleu participe à cette aventure.

« J'ai été séduite par l'originalité du projet », confie-t-elle. « C'est une création qui me permet de mélanger différentes influences artistiques, comme la danse orientale, africaine, classique ou le hip-hop. L'idée d'entremêler différentes disciplines comme la danse la musique, la photo ou le dessin m'a aussi beaucoup plu. »

Quant à son rôle dans le spectacle, Agathe Leleu précise : « Au stade de la préparation, comme tous les artistes qui participent au projet, j'ai été de proposition. Dans le spectacle mis en scène, je suis le fil conducteur en tant qu'observatrice du monde. Je relie, je fais lien. »

Agathe Leleu est une passionnée. « J'aimerais que le public se sente concerné et touché par le message du spectacle. Chacun, à son échelle et selon ses moyens, peut par ses actions, faire changer les choses. C'est un message porteur d'espoir. »

Propos recueillis
par Julien OKRZESIK